



# BOLETÍN INFORMATIVO #2

18. 02. 2014

## Nos ponemos en marcha para Schoenstatt

### Llevamos el fuego de Schoenstatt hacia el futuro...

Llevo aquí año y medio con un equipo fantástico y unos niños maravillosos. Hoy es mi último día en la guardería. Es una situación diferente pero los sentimientos son los mismos: Julia y yo nos conocemos desde que nacimos, pero llevo 10 años sin verla. En mi cumpleaños me sorprende con una visita: „¡Quería volver a verte, te he echado mucho de menos!“ ¡Tener anhelo! ¡Sentir alegría interior! ¡Sentirse protegido! Y mi madre prepara el mejor pastel del mundo, me he alegrado tanto de volver a comerlo y me doy cuenta lo mucho que me gusta regresar a casa una y otra vez. ¡Qué bien estamos aquí! Eso es exactamente lo que yo quiero personificar e irradiar también. Llevar el fuego a la gente de mi entorno, a veces visible, a veces invisible. Parto por sus anhelos pequeños y grandes, por lo que les cause alegría y lo que les haga sufrir. ¡Te invitamos a „calzarte“ hasta el 18 de marzo de 2014, a calzarte cada día por alguien y partir conscientemente por esa persona!



Una idea de lo que nos espera

Foto: Ester Forcada

### Al calzarse - un pensamiento:



¿Por quién parto hoy?

Como Juventud de un Schoenstatt internacional partimos cada mes con un nuevo propósito.

### ¡Preparados! ¡listos! ¡ya!

Los primeros voluntarios de los EEUU, Alemania, España y Hungría han llegado a Schoenstatt. ¡La oficina del Equipo Juventud 2014 está oficialmente establecida!

El equipo de vigilia ha partido y mucha gente nos ha enviado varias ideas. Esta „noche de esperanza y ilusión“ vamos a llevar nuestro anhelo y nuestra misión al santuario original. Somos la generación 2014. Una cosa ya es segura: ¡Empezamos un tiempo apasionante!

quedan  
**241**  
días

\* ¿Tienes más de 27 años? ¡Inscríbete ya! El plazo de inscripción expira el 30 de marzo. [www.registrierung.schoenstatt.de](http://www.registrierung.schoenstatt.de)

\* El ojo del padre peregrina por las diócesis alemanas.

\* ¡El movimiento de Schoenstatt participará en el desfile de carnaval el 2 de marzo! Si tienes ganas, ¡estás bienvenido a venir! Para más información: [v-heger@gmx.de](mailto:v-heger@gmx.de)

\* La oficina del Santo Padre ha confirmado un encuentro del movimiento Schoenstatt con el Papa Francisco el 25 de Octubre de 2014 (en la sala de audiencias Pablo VI.)

\* Un coro internacional cantará durante las celebraciones centrales. Se han apuntado ya aproximadamente 40 colaboradores.

### Yo me voy al jubileo porque...



¡Yo voy al jubileo porque es una ocasión única en mi vida! Schoenstatt es muy importante para mí y ahora es posible celebrarlo juntos. Podemos reunirnos con gente de todo el mundo que está unida a la Madre tres veces admirable y que vive la alianza de amor.

(Alice Gamper, Hungría, 20 años)

Me alegro muchísimo de poder participar como voluntario aquí preparando un jubileo fecundo y así el comienzo de un nuevo siglo de Schoenstatt, renovando la Santa Iglesia y el mundo. Esta primera semana en el Santuario Original y la Oficina Internacional 2014 ha sido de gran ayuda caminar con el Padre Kentenich y toda la gente que lo lleve pa preparando mucha nempo antes que empezara el 2014. ¡Reza por nosotros y nosotros rezamos por ti! ¡Hasta pronto!“



(Wayne Wang, EEUU, 22 años)

### Ayúdanos, si quieres, y participa también:

Uno al día: ¡Contribuye al capital de gracias cada día!

### Pie de imprenta:

Equipo Juventud 2014

Contacto: [youth@schoenstatt2014.org](mailto:youth@schoenstatt2014.org)

Layout: Anna Bergmann



### Primeros días

„Ha sido un gran regalo para mí el poder estar aquí, en Schönstatt, preparando el jubileo. Desde aquí todo se vive con más intensidad, viendo de cerca el avance de todo los preparativos. Es un tiempo muy especial ya que se trata de hacer todo lo mejor posible para que cada uno de los países que vengan a este jubileo sientan este lugar y fiesta como propios. Para mí es una oportunidad que solo pasa una vez en la vida.“ (Ester, España)